

2024-07-09



Nanhou 校長通信 No. 34

南農版デュアルシステム

沖縄お笑い エフィーシー
4日・

本日から5日間オフィスに、
高校生がタレントマネージャーのインターンとして出勤します。
社長から事務所についてレクチャーを受けていました。
興味を持った学生の眼差しは、
輝いてますねー。。
色々な現場へお邪魔します。
皆様、宜しくお願い申し上げます♪

シェア3件

本校では、今年度より3年生を対象に『南農版デュアルシステム』を実施中です。インターンシップで体験できなかった将来の進路につながる分野を体験することができ、現在進めている課題研究などの取り組みを、より深く地域と連携して進めることができる取り組みです。

現在、3年1組の金城奈那さんが有限会社FEC様にてインターンシップ中です。

2024-07-09

ここからは、サポートルーム若葉の宮城さんからの報告です。

先週の土曜日、FEC の公演会場にてスタッフとして頑張る奈那さんを見かけました。写真は入口にてチケットのもぎりをしているところです。

スタッフの方からは「頑張ってくれていますよ」「明るいあいさつでこちらも元気をもらっています」とお声かけいただきました。

本人も「ドキドキするけど楽しい」と話していました。土曜日のお昼は琉球放送の「Aランチ」、今日のお昼は FM おきなわの「ゴールデンアワー」といろいろな現場へ同行しているようです。RBC では糸数美樹さんとも名刺交換したそうですよ。

ちなみに、この様子は FEC さんの Facebook ページにも紹介されています。

<https://www.facebook.com/FEC.PR>

